
■司会　　米山奨学委員会　　　守重昌之　委員
■開会点鐘　　会長　　馬場弘融
■　ロータリーソング「日も風も星も」
　今月の歌「ふるさと」　ソングリーダー渡邉良勝会員

●出席報告　出席委員会　長谷川嘉則委員長
報告内容後記

●ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　メッセージ後記

■会長報告・スピーチ　会長　馬場弘融
先週末20周年を迎えた「ひの新選組まつり」が開催されました。
我がクラブもずっと応援してきたおまつりです。土曜日はあいにく
の雨でしたが、日曜は曇り空。ちょうどよい気候となり、多くの来
訪客で賑わいました。私は観光協会としての関わりから始まり、市
長として関わりまで、ずいぶん長い間このお祭りに関わり、眺めて
きましたが，これほど盛大になるとは、まさに隔世の感がありま
す。当初は森田市長の頃に遡ります。新選組に対する評価は最悪
でした。保守反動ではないか、とか単なる人殺し集団ではないか、
歴史的意義は全くない、など随分きびしい声が多かったのです。古
くからの市民各位からも、消極的な声が、かなり聞こえていまし
た。民間はともかく、行政が先導して取り上げるのはいかがなもの
か、との忠告までいただきました。ですが、NHKの大河ドラマ「新
選組」で、ムードが変わりました。以来、多くの関係者の涙ぐまし
い努力の成果で、今日の盛況を見ることができたわけです。警察署
や消防署の力強い支援も、忘れてはなりません。今年のパレード
や各種催し物に何より地元の子供たちやお年寄りの、楽しそうに
参加する姿を見て、心からうれしく思いました。最近、地方創生が
声高に叫ばれていますが，一つの先駆けではなかったかと思いま
す。ただ気になるのは、あれだけの来訪客が，まちや地域の活性化
に、あまり結びついてないということです。今後は日野の産業の中
で、ややパワー不足を感じてしまう，商業や商店街の振興に役立て
るため，大坪市長さんに頑張っていただきましょう。梅田さん、谷
さんよろしく頼みます。さて本日の卓話は，タイミングよく，谷和
彦会員による「市政報告」です。ただいま申し上げた，商業振興の
ことを踏まえ，大坪市政の二期目のポイント・課題，ならびに，谷
議員ご自身のお考えも伺いたいと思います。谷会員よろしくお願
いします。具体的報告は河野幹事より申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.5月14日、ひの新選組まつりの日野会場開会式、馬場会長出席。
2.5月14日、29年度落川交流センター運営員会総会に私（幹事）
が出席しました。
3.6月の例会13日が17日に変更になります。事務局が送る例会通

知への出欠の返信なるべく早くお願いします。事務処理に支障を
生じてます。
◆回覧物　　下記のご案内等が届きましたので回覧します。
ガバナー月信。ロータリー財団ニュース。劇団四季ミュージカル
「嵐の中の子どもたち」カタログ。「ドラムタオ」の公演の案内。
「デジタル時計」リズム時計より案内。

■委員会報告
次年度会員組織委員会委員長　　渡邉良勝会員
次年度に向けて炉辺会合を本日行います。登録料5,000円です。
ご参加ください。　

■卓話講師紹介　司会　守重昌之会員
■「市政報告」　谷　和彦会員
お持ちいただいた卓話の資料を紹介、来年2月で議員3期目が終

わります、市議になる前は石油会社で21年間サラリーマン生活を

経験しました。安西さんが保護司ですが私も保護司として、保護観

察．環境調整に取り組んできました。ここ数年は犯罪も減少傾向

にあります。交通事故も前年よりマイナスになっております。

4月に市長選があり、大坪市政が2期目になりました。29年度第一

回定例会が3月1日から28日まで開催されました。梅田さんから特

別会計の話が先にありましたが、一般会計について大坪市長の施

政方針に対し質問しました。一般質問で、「再犯の防止等の推進

に関する法律について」質問では、犯罪をした者等の立ち直りを

支え，誰もが安心して暮らせる日野市を実現する為に，日野市とし

ても再犯防止推進計画を策定し，再犯防止対策の構築につなげた

いと思い、保護司の立場から質問、市側から、立ち直りを支える28

人の保護司が保護観察官と連携して、社会復帰を果たすため，就

職や住まいに関する相談業務を行っている。国が策定する計画内

容を勘案し都や他市町村の動向を注視しながら保護司会と連携

を図る。との回答がありました。また、29年度市長の施政方針、重

点施策と取組で、「子育て施策の更なる充実」「自然環境の保全」

「子供の貧困対策の推進」「市民の健康を守る取り組み」「商業

振興条令の制定に向けて」「都市農業の推進」「学校教育環境の

推進」「生涯学習に関する推進基盤の強化」「市立病院改革プラ

ンの推進」について」と、このような柱を示されました。これに対

し、大坪市政の一期4年戦略的な市政運営を評価します。国は1億

総活躍の国創りとして障害や難病のある方、女性も男性も一度失

敗を経験した方も、誰もが生きがいを持って、その能力を存分に発

揮できる社会を創るとしています。また、1億総活躍の「未来」を切

り拓くことができれば、少子高齢化という課題も克服できるとい

う構想であります。諸課題の見直しを行い社会保障費の伸びを抑
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えてゆくことが必要になってきます。日野市におきましては、市長

から1期4年の総括を伺いました。特に環境の分野で，小金井市国

分寺市連携による可燃ゴミ新可燃ゴミ処理施設の建設に向け，浅

川清流環境組合の設立、水都日野のまちづくりの取り組みについ

て、浅川アユまつりやカワセミハウスの開設の取り組の話もありま

した。日野用水は歴史と実利に満ちたもので。主要3戦略の一つ

であるヘルスケアウェル戦略の話の中でレセプトデータの分析に

基づくヘルス事業を積極的に実施されたということもありました。

しっかり分析し日野市民が健康になったという実感が得られる内

容であればと思います。各種健康講座を推進することはもとより

ラジオ体操をする市民を一人でも増やし「健康長寿のまちづくり」

めざししていただきたい。また、このたび考案した「健康貯筋体

操」も市民に愛されればと思います。これはいつでもどこでも簡

単にでき、筋力アップにつながります。更に諸力融合のまちづくり

を全面に大坪市政は3つの戦略を組み立てました。人口のバラン

スで定住化。産業立地の強化で雇用の確保。ヘルスケアウェルで

「健康長寿のまちづくり」です。更なる推進の中でアクションプラ

ンについて、29年度は学校校区を超えて全体懇談会を実施すると

のことでが、各種団体の方が多くなり、純粋に自治会から、また一

市民として参加している人の割合が極端に低いことが気になりま

す。日野市の一番の魅力をわかっているのは市民であり、市民から

発信が一番の情報ではないかと思います。普段、日常的に魅力だ

とは感じない、その日常のことが一番の魅力であり、それらの活動

を行政がバックアップすることが必要だと思います。ポストベッド

タウンを提唱するなら、未来を担う子供たちが地元への愛着心と

誇りをもてるよう育んでいく、人材育成もしっかり行わねばなりま

せん。市民を中心にまちづくりが行わなければなりませんが、それ

を縁の下から行政がバックアップして初めて諸力融合になるので

はと思います。そこで、29年度重点施策の取り組みの中から5点の

質問をさせていただきます。1.今後の待機児童の予測と保育児童

の定員拡大予定、学童クラブや児童館の在り方について、2.子供の

貧困対策について、3.都市農業の推進、生産緑地問題。4.市立病

院の在り方を検証、5.2020年オリ・パラに向けての質問をしまし

た。と　代表質問の内容を報告されました。続けて、日野用水、日

野バイパス延伸事業、多摩平の森地区A3街区の進捗状況、レッド

ランズ姉妹都市との交流、クリーンセンター整備事業の概要、JA

東京みなみ日野支店建設、日野市医師会館移設、社会教育セン

ター移設に触れて、卓話を結ばれた。

■謝辞　会長　馬場弘融
谷さんありがとうございました。中身の濃い市政報告、日野バイ
パス国の事業化決定で進行が早まるでしょう、JAの移転先、ク
リーセンターについて、詳しくお話しいただきよく解りました。

★トピックス　
1.5月14日北朝鮮弾道ミサイル発射、ミサイルは大陸間弾道ミサイルでは。
2.29-30号に記載しましたが、地球に衝突する恐れのある小惑星の早期観測や回避
策などについて、専門家が話しあう国際会議「プラネタリー・ディフェンス・カンファレ
ンス」が15日始まりました。JAXAの宇宙科学研究所の常田佐久所長は「小惑星に
よる災害の可能性は、巨大地震や太陽フレア（表面の爆発現象）と同じくらいあり無
視すべきではない。直接、間接こうした災害防止に貢献してゆく」と述べた。

■閉会点鐘　　会長　馬場弘融
■ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・ひの新選組まつり、大盛況を祝って。谷和彦会員、市政報
告よろしくお願いします。
河野和正さん・・5/13日７１歳になりました。幹事もあと２ヵ月、元気で頑
張ります。谷会員、卓話よろしくお願い致します。誕生日祝いありがとうご
ざいます。
黒川高徳さん・・新選組まつりも盛大裡に済みいよいよあじさいまつり6/1
～7/7までです。ニコニコ目標額達成の一助として
平吹正義さん・・守重会員初司会をよろしくお願いいたします。
栗山　博さん・・今日、次年度の会員組織委員会の炉辺があります。渡邉
委員長よろしくお願いします。
大塚洋晃さん・・本日は弁当の注文ありがとうございました。
生沼通男さん・・イヤな花粉シーズンが終わりさわやかな季節が到来しました。
濱田宣郎さん・・５月６日オリンパスホール八王子で前事務局員の辻山玖美
子さんと出会い、７～８年ぶりに当時の思い出話をして参りました。明るく
元気そうでした。北野台の家を処分され、昨年秦野へ引越された由。会員
の皆様に宜しくと申しておりました。
藤野益夫さん・・都議選が迫ってきました。日野市では・・・。谷さん市政報
告楽しみです。
星野幸夫さん・・長野県の阿智村という所へ行ってきました。阿智村は日本
一の星空が見られる天空の楽園といわれている所です。芝生の上に寝ころ
んで満天の星を眺めるのは、まことに気分爽快です。
早川忠男さん・・会員増強宜しくお願いします。
平　良信さん・・長男坊が伴侶を見つけ籍を入れました。平家にとってはひ
と安心です。これから迷惑をかけぬように頑張らなくては・・・。
中澤　洋さん・・谷さん、卓話有難う御座います。市政報告楽しみにしてお
ります。
長谷川嘉則さん・来月６月で入会して２年になります。ふと気づくとロータ
リーソングを口ずさんでいたりします（笑）あまり深みにはまらない様にと
思っていますが・・・。また遊びの話ですが、今週２０日から鮎釣りが解禁し
ます。仕事と遊びとロータリー活動と頑張って行こうと思ってます！！
小髙俊明さん・・谷様、本日の卓話よろしくお願いいたします。楽しみにし
ております。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1345回 28 25 1 - 3 89.28％

28 22 3 0 2 92.85％第1343回

出席報告

※今週のメークアップ 　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　38,000円 累計1,131,654円
本年度目標額1,200,000円   達成率94.3％

ニコニコBOX

1349回 通常例会 1351回

浜寿司本店落川交流センター 高幡不動尊客殿
6月17日 19：00 6月20日 12：30 6月27日 18：00

ホタル鑑賞会 今年度最終例会委員会活動報告Ⅱ

1350回 移動夜間例会

高幡不動尊客殿
6月6日 12：30

委員会活動報告Ⅰ

1348回 通常例会 移動夜間例会

豊年（懇親会） 司会：栗山会員 担当：平吹SAA委員長司会：黒川会員
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